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DICHIARAZIONE DI VOTO 

Approvazione schema di convenzione ex art. 30 del TUEL 267/2000, per la gestione in 

forma associata del progetto per la realizzazione di interventi di rigenerazione urbana, ai 

sensi dell’art. 1, comma 535, della legge 30 dicembre 2021, n. 234 

 

Le opportunità che la legge finanziaria per il 2022 ha riservato ai Comuni grazie ai fondi del 

PNRR sono molte e significativamente importanti. 

Tra queste, sicuramente vi è la possibilità, data ai Comuni più piccoli, di mettersi insieme 

per presentare un progetto comune di rigenerazione urbana. 

D’obbligo per il nostro Comune, pertanto, mettersi insieme con altre realtà simili alle nostre 

proprio al fine di scrivere insieme un progetto. 

Se il punto d’arrivo è obbligato, la strada per arrivarci può essere diversa. 

Quella che ha scelto il nostro Comune, prevede la Convenzione tra Montescaglioso, 

Pomarico, Gorgoglione, Gallicchio e Montemurro. Se la presenza di Pomarico appare 

coerente, non fosse altro perché con questo Comune sembra esserci una sorta di “comunione 

matrimoniale” visto che si condivide oramai tutto, la scelta di unirsi a Gorgoglione, 

Gallicchio e Montemurro, sembra essere più il frutto di un calcolo ragionieristico che di una 

scelta politica. 

Cosa hanno Montescaglioso e Pomarico in comune con Gorgoglione, Gallicchio e 

Montemurro? Su cosa questi Comuni potranno convergere tra di loro? Su quali aspetti 

comuni o comunque convergenti? In tutta sincerità, su nulla.  

Ed è esattamente il nulla è quello che abbiamo trovato nel corpo della convenzione che siamo 

chiamati ad approvare. Se nella convenzione, ovviamente, non avremmo potuto trovare 

granché di operativo, aspettavamo di leggere o quantomeno di ascoltare dalla voce 



dell’assessore competente, un’idea progettuale di massima su quello che si intende fare, visto 

che la scadenza della candidatura è prevista per il 31 marzo. 

Invece niente, ci siamo sentiti dire che Gorgoglione, Gallicchio e Montemurro “servono” 

perché hanno un indice ISVM alto e, siccome in caso di domande di contributi superiori alle 

disponibilità finanziarie, prevarranno i raggruppamenti con un indice ISVM medio più alto. 

Ecco spiegata questa “strana alleanza”! 

Se fossimo al “fantacalcio” avremmo accolto favorevolmente questa proposta, siccome siamo 

in un Consiglio Comunale e, soprattutto, dobbiamo gestire risorse vitali per il nostro futuro, 

crediamo che, oltre a vincere le gare, sarebbe opportuno spendere bene i soldi. 

Per questo motivo, di fronte ad una significativa opportunità di finanziamento che arriva dal 

Governo nazionale e che certamente non deve essere rifiutata ma in considerazione del fatto 

che, ad oggi, nulla è detto su quello che si farà con i soldi che arriveranno, il gruppo 

consiliare si asterrà con l’auspicio che l’assenza di progettualità che oggi si 

appalesa, sia riempita di contenuti validi e soprattutto utili per lo sviluppo delle 

future generazioni che saranno quelle chiamate a pagare questi soldi. 

Montescaglioso, 4 marzo 2022 

 

        I consiglieri  


